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なぜ千駄ヶ谷を選びましたか。为什么选择了千驮谷？ 

其实来日本留学之前我能得到的信息有限，只是最开始在国内的时候听

中介的老师介绍说，千驮谷付属日本学校是东京入管认定的适正校，并且

建校时间久，规模大。 

 

日本の大学院受験のためにどんな準備をしましたか。为了日本的大学院

升学考试你都做了哪些准备？ 

千驮谷在分班的时候会向学生确认升学志向，之后会根据其分班，对于

像我这样准备报考大学院的学生来说，学校会为我们安排专业辅助学生练

习小论文，研究计划书写作，课题发表等有针对性的升学课程，这些技能

对于我之后的入试考试和面试，以及入学后现在研究室的的课题发表都发

挥了很重要的作用。 

 

千駄ヶ谷での勉強は、どんなところが役に立ちましたか。大学院受験で

役に立ったことは何ですか。在千驮谷的学习过程中什么课程让你觉得受

益匪浅？特别是对于大学院升学考试什么课程最有帮助？ 

最初来日本之后，我在适应不同环境的同时，浏览大学官网等渠道了解

报考大学院的相关事项。期间积极准备语言成绩和研究计划书，最终有幸

在错过大规模招生的夏季考试的情况下赶上了东北大学小规模的冬季考

试。 

 

先生の指導で何がよかったですか。让你受益匪浅的是老师的哪些指导？ 

我能够成功合格大学院，语言学校的老师对我的帮助是极大的。第一学

期后，学校就为我们准备升学的学生做了课题发表练习，研究计划书写作

等等有针对性的课程。因为我们的老师也都有在海外留学的经验，所以也

能明确指出我们存在的问题。同时，也会在课外帮助学生润色修改联系教

授时的邮件。这些对于应试生来说都是很直接很硬核的帮助。 

 

これから日本留学を考えている学生に千駄ヶ谷の何を勧めたいですか。

你会向来日本留学的同学推荐千驮谷的什么地方呢？ 

我认为最重要的一点是，千驮谷会因才施教，根据身边不同学生的需求

安排课程。 
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なぜ千駄ヶ谷を選びましたか。 

为什么选择了千驮谷？ 

 

确定了来日本留学后，我和父母就去了

北京的留学中介就各种事项进行了咨

询，当时中介直接就推荐了千驮谷和另

外几个语言学校，之后我又在百度贴吧

和知乎这类平台看了很多关于语言学校

的帖子。当时之所以会选择千驮谷，是

有两个原因：第一就是看到帖子里有人

说千驮谷的老师都很负责任、很亲切、进

度也比其他语言学校要好很多；另外一

个原因其实是江户时期我很崇拜的历史

人物曾经在千驮谷这附近地带修养过一

段时间，想离自己的偶像更近一点。最

后就选择了千驮谷。 
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